

PÔLE EN SCÈNES

ALBERT CAMUS | PÔLE PIK

Mourad Merzouki et toute l'équipe de Pôle en Scènes
ont le plaisir de vous inviter au spectacle
La Couleur de la grenade - Compagnie Käfig,
sur une idée originale de Saté Khachatryan.

VENDREDI 17 JANVIER | 20:30
PÔLE EN SCÈNES / ALBERT CAMUS

1 rue Maryse Bastié 69500 Bron

Représentation suivie d'un cocktail

Invitation valable pour deux personnes dans la limite des places disponibles.
Merci de confirmer votre présence avant le mardi 14 janvier
par mail à billetterie@pole-en-scenes.com ou par téléphone au 04 72 14 63 40.

Soutenu par
PRÉFÈTE
DE LA RÉGION
AUVERGNE-
RHÔNE-ALPES

cnm
Centre national
de la musique

La Région
Auvergne-Rhône-Alpes

MÉTROPOLE
GRAND LYON

BRON
Tradition & Innovation

